
3^ COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

Oggetto: Verbale n.9 del 13/06/2016

L'anno duemilasedici giorno tredici del mese di Giugno (13/06/2016) alle ore 16:00 si
è riunita nei locali della biblioteca comunale, sita in via Pozzetto, la 3^ CCP, giusta
convocazione del presidente dell' 08/06/2016 n. prot. 14613 cart, 14614 e-mail.
Assume la funzione di segretario la sig.ra Agnello Angela.
In  prima  convocazione  sono  presenti  i  componenti  della  commissione:  Di  Costa
Maria, Trovato Grazia,  Castrogiovanni Carmela,  Scinardi Dario (delegato da Gentile
Giusi),  il  capo gruppo Catalano Aurora (delegata  dal  presidente Di Costa Maria),
l'arch. Farinella Salvatore.
Constatata  la  presenza  del  numero  legale  la  seduta  si  apre  con  la  lettura  e
l'approvazione del  verbale  della seduta  precedente.  A fine lettura,  l'arch.  Farinella
riferendosi al 2° punto dell'O.D.G., inerente al titolo di “Città d'Italia” al paese di
Nicosia, suggerisce di effettuare ulteriori ricerche presso l'archivio storico comunale
per accertare l'eventuale scomparsa del titolo suddetto. La commissione decide che,
prima di effettuare relazioni da parte dei dirigenti e successiva proposta di delibera, di
dare mandato all'arch. Farinella per questa ulteriore ricerca. 
Si passa al 2° punto dell' O.D.G., riguardante l'istituzione “Percorso di San Felice”
per  il  quale,  la  terza  commissione  ha  già  abbozzato  il  percorso  che  è  al  vaglio
dell'assessore  al  ramo  e  si  cercherà  di  completare  il  lavoro  nella  prossima
commissione.
Passando al 3° punto dell' O.D.G.,  inerente il prospetto del vecchio teatro comunale,
l'arch.  Farinella  propone  di  effettuare  un  progetto  di  restauro,  demandando  la
realizzazione al  finanziamento dell'opera con fondi comunali  o altre tipologie.  La
proposta viene condivisa all' unanimità dai componenti della commissione.
Nel 4° punto, varie ed eventuali,  prende la parola il consigliere Scinardi, che illustra
la situazione della pratica di finanziamento relativa alla ristrutturazione del palazzetto
dello sport. Da parte dell' UTC il progetto esecutivo è quasi completo,  mancando:  la
redazione del capitolato speciale d'appalto, l'incidenza della manodopera, lo schema
di gara d'appalto.  Per  l'accesso al  credito sportivo è necessaria l'approvazione del
bilancio e una dichiarazione da parte del dirigente competente che il comune non  si
trova in dissesto finanziario. Il credito sportivo possiede come mesi di erogazione-
somma il mese di luglio e dicembre. In base a quando verrà approvato il bilancio,
accederemo al mutuo.
Terminando così, la seduta si conclude alle ore 18,00.

                                                                 

             Il Presidente                                                   Il Segretario
  f.to (D.ssa Di Costa Maria)                         f.to (Ins. Agnello Angela)


